



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Kärntner Tischtennisspielerin gewinnt Silber bei der Parkinson-WM

Agnes Jan hat zwei Silbermedaillen bei den "ITTF World Parkinsons Table Tennis Championships" gewonnen.

Jan, aktiv bei TTC Felsberger-Gurnitz, war eine der neun Sportler, die Österreich bei der WM vertraten. Sie gewann sowohl im Mixed-Doppel mit Karl Strauss aus Vorarlberg als auch im Damen-Doppel mit Andrea Haffner aus der Steiermark.

### Freude über zukünftige Großereignisse

Ein weiterer Höhepunkt für Jan wird das Jahr 2024 sein. Bei einer Tombola wurden zwei Teilnehmer ausgelost, die im Juli 2024 zu den "ITTF World Masters Championships" nach Rom reisen dürfen - einer der glücklichen Gewinner war Jan. Darüber hinaus findet im Herbst 2024 auch die nächste Parkinson-WM in Metz, Frankreich, statt. Somit kann sich Jan gleich auf zwei Großveranstaltungen im nächsten Jahr freuen.

